



**Bürgermeister
Gernot Esser,
Fahim Aho,
Nora Sippel-
Kindermann,
Schwester
Gertrud
Höggerl und
Edward
Lerchbacher**
RUCKHOFFER

steuert für beide Projekte Geld bei, der Großteil wird aber durch Spenden finanziert (siehe Informationen rechts).

Neben den internationalen Hilfsprojekten hat sich Manoj auch zwei regionale Vorhaben gesetzt. So soll einerseits die Lesekompetenz von Kindern gestärkt werden, andererseits Aktionen gegen das Bienensterben stattfinden. Sippel-Kindermann: „In einem ersten Schritt suchen wir nach Leuten, die sich zu Lesepatzen ausbilden lassen möchten.“ In Zusammenarbeit mit Schulen und Kindergärten, später auch Seniorenheimen, sollen Vorlesestunden abgehalten und so auch der

Benefizkonzert mit Markus Schirmer

Der weltweit erfolgreiche österreichische Pianist Markus Schirmer spielt am 27. April ein Benefizkonzert in Judenburg.

Begleitet wird er beim Konzert im Veranstaltungszentrum von internationalen Preisträgern seiner Meisterklasse der Kunstuniversität Graz.

Austausch zwischen den Generationen forciert werden.

Das zweite Projekt richtet sich an Gemeinden, Hobbygärtner und Imker. Manoj-Kassier Edward Lerchbacher: „Schon jetzt verzeichnen wir bis zu 30 Prozent Ausfälle bei den Bienen

Der Reinerlös kommt den Projekten von Manoj zugute.

Vorverkaufskarten gibt es bei den Kulturämtern Spielberg, Knittelfeld, Zeltweg sowie den Gemeinden Judenburg, Fohnsdorf, Pölstal und Pöls.

Spendenkonto: IBAN: AT 14 38076 00002027209.

pro Jahr.“ Vor allem Landwirte kämpfen in Folge mit Ernterückgängen. Um das zumindest kleinregional zu bekämpfen, sind Vorträge und Workshops zur Bewusstseinsbildung geplant, auch Projekte von Imkern sollen gefördert werden.

KOMMENTAR



Sarah Ruckhofer
sarah.ruckhofer@kleinezeitung.at

Chance in der Heimat

Die Flüchtlingskrise der vergangenen Jahre hat uns abstupfen lassen. Meldungen über Angriffe, über Kriege und Morde prasseln in einer Intensität auf uns ein, die es unmöglich macht, die Gewalt im Nahen Osten oder in Afrika auch nur ansatzweise nachzuvollziehen. Es braucht Menschen wie Fahim Aho oder Schwester Gertrud Höggerl, um uns zu erinnern, was nur wenige Flugstunden von uns entfernt passiert. Sie erzählen von traumatisierten Frauen, unvorstellbaren hygienischen Zuständen und Kindern, denen nichts zum Leben bleibt. Zwei Hilfsprojekte unterstützt die Pölser Gruppe Manoj heuer – ein winziger Tropfen auf dem heißen Stein.

Freilich ist der Verein auf Unterstützung angewiesen. Wer für die zwei Projekte in Syrien und im Kongo spendet, der unterstützt die Menschen an Ort und Stelle – und gibt ihnen damit eine realistische Chance in ihrer Heimat zu bleiben, anstatt nach Europa zu flüchten.

ANZEIGE

QUICK SCHUH

Hauptplatz 5
8720 Knittelfeld

Morgen, Donnerstag, 5. April 2018

FAMILY DAY

-20% auf alles

(ausgenommen reduzierte Ware und Gutscheine)



RATTENEGGER
Schuhmode

Frauengasse 28
8720 Knittelfeld

Hauptplatz 16
8750 Judenburg